

Markus Somm bleibt bei der Basler Zeitung

Der Chefredaktor der «Basler Zeitung», Markus Somm, hat zu den Gerüchten um einen möglichen Wechsel zur «Neuen Zürcher Zeitung» (NZZ) Stellung bezogen.



BaZ 15.12.14 online

*Bleibt in Basel: Markus Somm, Chefredaktor und Verleger der Basler Zeitung.
Bild: Keystone*

Markus Somm bestätigt in einer Mitteilung, dass er für den Posten des NZZ-Chefredaktors angefragt worden sei – sich aber dagegen entschieden habe. Somm will demnach seine Tätigkeit als Chefredaktor und Verleger der Basler Zeitung weiterführen.

Nach der Absetzung von NZZ-Chefredaktor Markus Spillmann, hatte die Personalie Somm für Aufregung gesorgt, auch über die Medienbranche hinaus. Insbesondere in FDP-Kreisen bereitete die Aussicht auf einen SVP-nahen Kurs der traditionell der FDP verbundenen NZZ [einiges Kopfzerbrechen](#). SVP-Stratege Christoph Blocher ist Mitbesitzer der Basler-Zeitung.

Auch aus der Redaktion selber kam Kritik. So wandte sich der Redaktionsleiter der «NZZ am Sonntag», Felix E. Müller, gegen den von «Weltwoche»-Chefredaktor Roger Köppel geäußerten Wunsch einer FDP blocherscher Prägung. Der Kommentar erntete die Zustimmung zahlreicher Redaktionsmitglieder.